

# Un chœur à l'Ehpad "Dins Lou Pelou"



Elodie Faye et une partie du chœur dans la salle à manger. - MONNERIE Jean-Pierre

Au sein de l'Ehpad "Din lou pelou" et du foyer-logement de Cussac, les pensionnaires participent activement à des ateliers, proposés par l'animatrice Elodie Faye.

Parmi ces derniers, l'atelier "chants" a du succès. En effet, tous les 15 jours, une vingtaine de résidents, pour la plupart des dames, reprennent en ch'ur durant près d'une heure sous la houlette de leur animatrice des chansons du bon répertoire français qui ont bercé leur jeunesse mais aussi des chansons en langue limousine.

Ces pensionnaires, bien connus sur le territoire Bandiat-Tardoire, retrouvent la voix de leurs 20 ans, prenant du plaisir à chanter en ch'ur dans la salle à manger « Le temps des cerises », « Un gamin de Paris », « Tchi-tchi », « Parlez-moi d'amour », « Rossignol de mes amours », C'est un mauvais garçon », « Ah ! Le petit vin blanc », « Chevaliers de la table ronde » et bien d'autres chants, revenus au devant de la scène avec l'artiste Patrick Bruel. Il serait souhaitable que les aînés cussacois puissent se produire dans une salle des fêtes pour le plaisir et le bonheur de leurs familles mais aussi de ceux qui les côtoient au quotidien ou les connaissent depuis fort longtemps.